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OGGETTO: Sopralluogo Commissioni Consiliari V Territorio del 7/5/2014 

 

In riferimento al sopralluogo di cui all’oggetto e all’incontro con i membri della Commissione, dei Tecnici 

comunali e di Coopsette presenti si ribadisce quanto detto: 

1) I lavori per la sicurezza del rio Mermi presenteranno molte criticità anche dopo la fine dei lavori se non 

verrà realizzata la configurazione finale descritta nel progetto. si è condivisa quantomeno l’urgenza di 

alzare la sponda sinistra alla stessa quota di quella destra; 

2) Altra questione rilevante per la sicurezza degli abitanti della zona è la realizzazione della rotatoria che 

renderà difficoltoso l’attraversamento per recarsi alla scuola che si trova oltre torrente. Si raccomanda la 

massima attenzione al problema in quanto i bambini che si recano a scuola quotidianamente sono 

moltissimi; 

3)  Una questione di alto impatto emersa nel confronto è quella del posizionamento di due totem 

pubblicitari, uno su Lungo Bisagno Dalmazia e un altro nel piazzale antistante l’ex cementificio (area 

cantiere Bricoman) che è improponibile per cui si chiede la rinuncia all’installazione; 

4)  Altra questione, rilevante è quella circa l’utilizzo della “casetta” e dell’area circostante, di cui  

l’Associazione Amici di Ponte Carrega chiede la concessione in comodato d’uso gratuito per poter 

offrire alla cittadinanza un luogo dove svolgere attività sociali, culturali e ludiche; 

5) Al fine di ridurre l’impatto ambientale, acustico e paesaggistico di un’area circondata da verde 

lussureggiante si chiede di posizionare alberi di alto fusto e, se possibile di mantenere/ ricollocare gli 

alberi secolari esistenti all’interno del piazzale della ex cementifera (si allegano foto). 

 

Stante quanto premesso, ricordando che anche per gli oneri di urbanizzazione il ritorno sul territorio violentato  

con un’opera di grande impatto, saranno utilizzati in modo improprio e non rispondente alle esigenze del 

quartiere, si raccomanda una opportuna riconsiderazione al fine della spesa.  
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